

Sommerfest mit den Big4 am 28. Juni 2022

Am 28. Juni 2022 veranstaltete das Institut für Rechnungswesen und Wirtschaftsprüfung, in Zusammenarbeit mit den vier größten Wirtschaftsprüfungsgesellschaften Deutschlands, zum vierten Mal ein Sommerfest für die Studierenden der Universität Ulm. Die Villa Eberhardt diente dabei als eindrucksvolle Location.

Den Auftakt der Veranstaltung bildete ein Sektempfang mit einem Impulsvortrag zum Thema „Nachhaltigkeit in der Wirtschaftsprüfung“ durch Herrn Professor Dr. Kai-Uwe Marten.



Im Anschluss waren die Gäste von Deloitte, Ernst & Young, KPMG und PwC dazu eingeladen, ihren Standpunkt zu dieser Thematik vorzustellen. Im weiteren Verlauf des Abends hatten die Studierenden bei einem großen Sommerbuffet die Möglichkeit allerlei Fragen an die Gesellschaftsvertreter*innen zu stellen. Den Studierenden wurde durch das Sommerfest die einmalige Gelegenheit geboten, in einer lockeren Atmosphäre Gespräche mit den Wirtschaftsprüfer*innen, Steuerberater*innen und 13b-Absolvent*innen der Gesellschaften zu führen und dabei erste Kontakte zu den Big4-Gesellschaften zu knüpfen. Einige Studierende nutzten auch die Möglichkeit, sich direkt vor Ort über Praktika- und Stellenangebote zu informieren. Mit rund 70 Teilnehmern war das Sommerfest wieder ein voller Erfolg und wurde durch die Big4-Vertreter*innen und die Studierenden zu einem außergewöhnlichen Event.

Herzlichen Dank an die teilnehmenden Gesellschaften und die Studierenden!

